## Au menu des JCC



22/06/2010 à 17h:15 Par Jeune Afrique



Reconduite des tête lournées cinématographiques de Carthage (JCC), la productrice Dora Bouchoucha est en train de boucler le programme de la 23e session, qui se déroulera du 23 au 30 octobre à Tunis. Au menu, seize films en compétition et un coup de projecteur sur la production cinématographique sud-africaine et mexicaine. Deux hommages seront rendus, l'un au réalisateur franco-algérien Rachid Bouchareb, auteur de Indigènes et de Hors-la-Loi, l'autre à la comédienne palestinienne Hiam Abbass. Ont déjà été retenus comme membres du jury le cinéaste malien Abderrahmane Sissako et l'écrivain afghan Atig Rahimi, lauréat du Goncourt 2008, Les JCC vont également instaurer cette année une synergie

avec le cinéma du Golfe, notamment avec le Festival international du film de Dubaï.









